

## Presseinformation

### Künftige Doppelspitze bei der Raiffeisenbank im Oberland

Vorstand der Raiffeisenbank im Oberland eG formiert sich neu: vom Vorstandsquartett zum Trio +++ Vorstandsvorsitzender Hansjörg Hegele im Vorruhestand +++ Gasteiger und Klaar als Doppelspitze

**Bad Tölz, 19. Januar 2024. sk. Die Raiffeisenbank im Oberland eG startet zum neuen Jahr mit reduziertem Vorstand. Seit dem 01.01.2024 führen das dreier Gremium Manfred Gasteiger, Manfred Klaar und Johannes Paul die regionale Genossenschaftsbank, nachdem der bisherige Vorstandsvorsitzende Hansjörg Hegele zum 31.12.2023 in den Vorruhestand gegangen ist.**

#### Menschlich bereichert in den Ruhestand

Mit den Worten „mit einem Herzen voller Dankbarkeit für das Engagement, die Unterstützung und Loyalität jeden Mitarbeiters“ verabschiedete sich zum Jahresende 2023 der Vorstandsvorsitzende der Raiffeisenbank im Oberland eG Hansjörg Hegele, nach 44 Jahren Tätigkeit im Bankwesen -hiervon rund 27 Jahre als Vorstand, davon 20 Jahre bei der Raiffeisenbank im Oberland und 7 Jahre deren Vorstandsvorsitzender- bei seiner Belegschaft. Der gebürtige Baden-Würtemberger (Aalen) betonte, seine Zeit bei der oberbayerischen Genossenschaftsbank sei für ihn nicht nur beruflich, sondern vor allem auch menschlich prägend gewesen und erklärt: „Es ist schon eine ganz besondere Bankgemeinschaft diese Raiffeisenbank im Oberland - sehr familiär, einfach echt und authentisch.“



Bildunterschrift:  
**Hansjörg Hegele**  
ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Oberland eG

### **Vom Quartett zum Trio**

Künftig lenkt nun ein Vorstands-Trio die Geschicke der Raiffeisenbank im Oberland eG aus Bad Tölz. Nach dem Ausstieg von Hansjörg Hegele, leiten, seit Januar 2024, seine verbleibenden Vorstandskollegen Manfred Gasteiger, Manfred Klaar und Johannes Paul paritätisch die oberbayerische Regionalbank.



vlnr: Johannes Paul, Manfred Gasteiger, Manfred Klaar

### **Künftige Doppelspitze**

Die Vorstände Manfred Gasteiger und Manfred Klaar teilen sich gleichermaßen die Position des Vorstandssprechers. Bereits im letzten Frühjahr beschloss der Gesamtaufsichtsrat diese Personalbesetzung. "Der Aufsichtsrat hat sich einstimmig auf die Lösung einer Doppelspitze geeinigt, um gezielt einen modernen, teamorientierten Führungsansatz zu fahren und die jeweiligen Stärken der Vorstandsmitglieder gleichermaßen zum Einsatz zu bringen," erklärt Aufsichtsratsvorsitzender Franz Schöttl. Daher betraute der Aufsichtsrat Manfred Gasteiger und Manfred Klaar jeweils mit der Funktion des „Sprecher des Vorstandes“.

### **Vorstandssprecher der Raiffeisenbank im Oberland eG:**



vlnr: Manfred Gasteiger, Manfred Klaar

Nach der neuen Ressortverteilung ist Manfred Gasteiger für die Schwerpunkte Öffentlichkeitsarbeit, Gesamtbanksteuerung und die Raiffeisen Waren GmbH zuständig, Manfred Klaars Ressorts sind der Vertrieb, die Gremien- und Verbandsarbeit und Johannes Paul wird sich federführend um die internen Ressorts, wie IT, Personal, Unternehmensentwicklung und Kreditmarktfolge kümmern.

Den bisherigen Leitspruch ihres ehemaligen Vorsitzenden-Kollegen: "Die Zukunft wird so, wie wir sie gestalten" (Mahatma Gandhi) aufgreifend, erklärt Vorstandssprecher Manfred Gasteiger: "Wir möchten die Raiffeisenbank im Oberland weiterhin erfolgreich führen und kundenorientiert und vor allem mit Engagement und familiärem Flair für unsere Mitarbeiter gestalten und zukunftsorientiert weiterentwickeln".

ca. 3267 Zeichen (inkl. Leerzeichen + Bildunterschriften)

**Ihr Ansprechpartner bei Presseanfragen:**

Simone Kleinjung  
Leiterin Öffentlichkeitsarbeit und Vorstandsstab

Raiffeisenbank im Oberland eG  
Albert-Schäffenacker-Str. 5  
83646 Bad Tölz  
Telefon: 08041 7931-1614  
E-Mail: [simone.kleinjung@oberlandbank.de](mailto:simone.kleinjung@oberlandbank.de)

Weitere Informationen rund um die Raiffeisenbank im Oberland eG finden Sie auf unserer Homepage [www.oberlandbank.de](http://www.oberlandbank.de)